

GRUPO XIV

Se impuso el Moscardó a un Tomelloso con muchos hombres en la zaga

Madrid. (Crónica de nuestro corresponsal, GARRIDO). Moscardó, 3 (Díaz 2 y Palacios); Tomelloso, 0.

Moscardó: Valbuena; Jiménez, G.-Temprano, Reina; Ráez, Laborda I; Palomo, Palacios, Díaz, Villaverde y Sorriwas.

Tomelloso: Maestro; Patri II, Fonseca, Reinoso; Yagüe, Martínez; Patri I, Hidalgo, Senovilla, Gómez y Segura.

Árbitro: Sr. Granero. Aunque el partido no ofreció muchas dificultades, siguió el partido de lejos, amonestó a los jugadores cuando no era necesario y luego, cuando debió amonestar, no lo hizo.

GOLES

1-0. 3 minutos. Gran pase de Palomo a Palacios quien, en posición de extremo derecho, centra sobre puerta y Díaz, picando la pelota en un buen remate de cabeza, bate a Maestro.

2-0. 29 minutos. Jugada de Sorriwas por la derecha que termina con centro sobre puerta el cual es rematado por Díaz, con un fuerte disparo raso que vale el segundo tanto.

3-0. 49 minutos. Jugada de Villaverde que termina con cesión a Palacios, dentro del área, éste tira fuerte y colocado, marcando.

INCIDENCIAS
Hacia los 20 minutos de la primera mitad el lateral izquierdo local Reina se lesionó en una pierna (posiblemente un tirón), pasando a ocupar el puesto de extremo zurdo, pero mermado de facultades. A los 22 minutos de la segunda mitad, una pelota que se colaba en el portal visitante fué despejada por un defensa con la mano; el correspondiente penalty lo lanzó Díaz, oastante deficientemente, saliendo la pelota fuera. Mediada la segunda mitad, en un choque entre Jiménez e Hidalgo éste cayó al suelo y sufrió un fuerte golpe en la clavícula, por lo que fué retirado del campo para no reaparecer en el resto de partido.

Nuestro amigo Moya, entrenador del Tomelloso, nos decía el sábado en Valdecañas que no tenía hombres para poder completar el cuadro que se enfrentaría al Moscardó y, sobre todo, que la baja de Candi se notaría bastante; luego en el campo y frente al Moscardó, el equipo tomelloso salió con 11 jugadores y efectivamente la falta de Candi se notó.

Sabido es que a todos los equipos, cuando juegan fuera de su terreno, les gusta y les interesa puntuar, se esté en la zona que se esté, y para ello se adoptan las tácticas más convenientes. El Tomelloso, colocó una buena barrera de hombres en la zaga, dejando únicamente en el ataque a Segura, Gómez e Hidalgo. Esta táctica, aunque es sin duda alguna la más idónea para jugar el contraataque y sacar algo positivo, tiene el inconveniente de dejar a muchos hombres contrariados sueltos. El Moscardó, que de por sí es peligroso, tenía jugadores que se lanzaban una y otra vez hacia el portal de Maestro, el cual tuvo que eplearse a fondo. En esta primera mitad, los visitantes llegaron en muy pocas ocasiones a los dominios de Valbuena y sin embargo los locales arrinconaron al Tomelloso, hasta el punto de que hubo momentos en que solamente se jugaba en medio campo. Ya se sabe que con muchos defensas es difícil encontrar la oportunidad de hacer gol, y sucedió que, pese al dominio y al buen juego local, las ocasiones se esfumaban por arte de magia; de todas formas Díaz acertó a encarrilar el mercador. En la segunda mitad, el equi-

po blanco se decidió a atacar un poquito más y así vimos cómo Valbuena realizaba tres paradas de verdadera clase aunque el Moscardó seguía dominando la situación con claridad.

El Tomelloso nos ha parecido un equipo de buena técnica, pero un poco lento en sus jugadas, pues, salvo la rapidez de Segura, los demás acusan un poco de pesadez; hoy los mejores han sido Maestro, Fonseca, Gómez y Segura.

El Moscardó realizó una buena primera mitad, con fútbol de mucha clase; sobresalieron Palomo y Villaverde, aunque el extremo bajó mucho en la segunda mitad; a lo largo de todo el encuentro sus mejores hombres fueron García-Temprano, Ráez y Villaverde por su mucho bragar.

OPINIONES

D. Santiago Romero Valdés,

seguidor del Moscardó: "Partido claro que se ha ganado; el Tomelloso ha jugado para que no le metieran muchos y con todos los hombres que podía, atrás. Espero que los jugadores del Moscardó se den cuenta de la trascendencia del próximo partido en Alcalá que crec ganará el Moscardó.

D. Rogelio Ruiz Santos: "Partido feo, pues solamente el Moscardó puso un poco de juego; el Tomelloso, sin jugarse nada, salió con una defensiva como para aburrir a cualquiera".

D. Eugenio Pérez Mejías, seguidor del Moscardó: "Partido entretenido y clara victoria del Moscardó; ahora lo que hace falta es que los delanteros del Moscardó no se arruguen" en Alcalá y se gane o se empate para bien del equipo y de la afición de Usera".

Pobre partido en La Fuensanta

La marcha del marcador evitó el aburrimiento total

Cuenca. (De nuestro corresponsal, José García-Ferriz). Conquense, 2 (Castillo y Belmonte); Alcázar, 1 (Medina).

U. B. Conquense: Domingo; Luis, Ramos, Fonseca; Jiménez, Carvajal; Marcelo, Villar, Castillo, Belmonte y Agudo.

Askar de Alcázar: Vega; Garrido, Mejías, Asenjo; Hidalgo, Vela; Rafa, Cháfer, Elías, Medina y Felé.

Árbitro: Sr. Alvarez Martínez. Regular; su actuación no satisfizo al público, ni a ninguno de los dos bandos.

GOLES

0-1. Cinco minutos de juego; después de varios rechaces de la defensa local, Medina, al borde del área, de tiro raso, inaugura el marcador.

1-1. Seis minutos de la segunda parte; córner que saca Villar y Castillo, junto a la línea de gol, mete la cabeza y establece el empate.

2-1. Cuarenta y un minutos; después de varios rechaces, Ramos sirve muy bien a Belmonte, y éste, de cabeza y por alto, establece el 2-1 definitivo.

EL PARTIDO

Por esta vez no se repitió la historia en la Fuensanta; y si el domingo pasado el pobre juego desarrollado por los balompédicos era compensado con la abundancia de goles, en esta ocasión ni goles ni juego. Un partido malo que incluso llegó a aburrirnos en muchas ocasiones, pues ambos conjuntos die-

ron un concierto de peloteo constante; claro es que al Alcázar le venía muy bien todo esto, pues con su pronto gol, solo tenía que sujetar un poco, muy poco, a los balompédicos, para conseguir su propósito. Para ello tenía a su rubio interior Cháfer retrasado, ayudando a sus medios y en ocasiones a defensas, y una vez logrado esto todavía lanzaba a los hombres rápidos, como lo eran Medina y Rafa. Si a esto le añadimos que Elías, durante toda la primera parte, estuvo materialmente pegado a Ramos, dificultando la acción de éste, y como consecuencia Carvajal no podía adelantarse y tenía que estar sujeto en su área. Por otra parte Jiménez que junto con Villar eran los encargados de lanzar a sus delanteros, no tuvieron su tarde y esto explica que a los delanteros locales, les llegaran balones siempre en malas condiciones, que Mejías se encargaba de achicar. Por si esto fuera poco, Asenjo le tomaba la medida a los extremos conquenses, pues tanto Marcelo como Agudo estuvieron cambiándose constantemente de lugar. Por eso el Alcázar dejaba que transcurriera el tiempo, e incluso se dieron cuenta que podrían aumentar su ventaja, y si no lo lograron fué debido a que sus delanteros tampoco tenían su tarde.

Ya en la segunda parte cambiaría un poco la decoración, un poco solamente, pues entonces los del Askar saldrían con las lógicas precauciones, retrasando a sus hombres, quedando en punta Rafa, Medina y Pelé, bajando Elías en apoyo de sus medios. Con ello la defensa conquense actuaba con más desahogo y Carvajal, que ya dijimos había tenido que estar sujeto en la primera parte, se fue hacia adelante, y no se hizo esperar su empuje, ya que, a los cinco minutos, Villar saca una falta dentro del área y el medio balompédico estrella el balón en la escuadra; como consecuencia de esta jugada vendría el córner que originaría el gol del empate.

Creíamos que con este gol el partido entraría en otra fase, pero no fué así, y si el aburrimiento no llegó por completo, fué debido a la marcha del marcador, ya que juego lo que se dice juego, no hubo apenas. La ofensiva del Conquense se estrechaba, una y otra vez, ante la nutrida defensa forastera. En Mejías imponía su ley, una ley fuera de lo corriente; de ello puede dar buena señal Castillo, que fué el que más sufrió las marrullerías del central alcazarino.

Después de lo reseñado, el empate parecía lo más normal, pues los méritos casi se lo repartieron por igual ambos bandos; pero el fútbol es así de anormal. El Conquense quiso quemar su último cartucho, por ello Ramos se fué de nuevo al ataque, y de ahí vino el gol de la victoria, pues una cesión suya la aprovechó Belmonte para cabecear el balón fuera del alcance de Vega.

Resumiendo: Un pobre partido el de esta tarde; los dos equipos tuvieron multitud de fallos. Si el Alcázar no empató fué debido a que los conquenses, en jugadas decisivas, aprovecharon bien la ocasión y marcaron los dos goles precisos para alzarse con la victoria. En el capítulo de destacados, se puede resaltar, por el lado del Askar, a su portero Vega, al cual vimos muy seguro en todo momento; Asenjo y Medina. Y por los balompédicos; Carvajal, aunque desde luego por bajo de lo que es normal en él.

Pudieron ser más

De todos modos, el Torrijos luchó bien en Villarrobledo

VILLARROBLEDO. (De nuestro corresponsal GARCIA-CAS- TILLO).

Villarrobledo, 2 (Pozo y Larache); Torrijos, 0.

TORRIJOS: Ballesteros; Cruz, Alonso, Alvarez; Alarcón, Vidal; Mariano, Machuca, Vicente, Ripión y Juanito.

VILLARROBLEDO: Aurelio; Coloma, Pérez, Ramón; Coti, Soriano; Leal, Vizcaino, Pozo, Larache y Marín.

Bien auxiliado en las bandas por los señores García-Rodríguez y López-Neira, dirigió el encuentro el colegiado señor Cabezas, con un excelente arbitraje. Siguió el juego muy de cerca sancionando con exactitud cuantas faltas se cometieron. Decisivo y con autoridad, no pasó nada por alto por lo que su labor en el campo puede ser calificada de notable.

LOS GOLES

1-0. A los 18 minutos de la primera mitad. Escapada de Leal quien pasa a Larache y éste a su vez a Pozo que, bien situado en la boca de gol, tira

sin parar, batiendo a Ballesteros.

2-0. En la segunda parte y los 11 minutos, jugada de Larache y Vizcaino que culmina con un remate de Larache que establece el tanteo definitivo.

INCIDENCIAS

A causa de la abundante lluvia caída durante la noche de sábado y todo el día del domingo, el estado del terreno de juego era pésimo. Un escaso centenar de espectadores, bajados tantos paraguas, presenciaron este encuentro en el que botaron diez córners contra el equipo visitante por solo uno contra el local.

EL PARTIDO

El Villarrobledo tuvo a lo largo del partido un juego de alcance cinco claras ocasiones de gol que no se lograron a causa del barro escurrecido, lo que se a ello el partido resultó disputado, entretenido y hasta se quiere bonito, con sus variaciones de emoción. En la primera parte el Villarrobledo, echándole fibra a su juego, se veía sobre el portal de Ballesteros en un dominio total a través de los treinta minutos primeros. Por parte visitante, solo un par de escapadas con un tiro muy bueno de Machuca que, dando en la parte superior del portero, salió fuera. Se llegó a descansar con un gol a favor del equipo de casa ventaja escasa para como andaba el partido, entreteniéndose y hasta cosas pese a que las intenciones del partido estaban en su mano. Solo se llegó a la tranquilidad, cuando en el minuto once de la segunda parte Larache sumaba un nuevo tanto.

En esta segunda mitad, el primer minio fue alterno y el Torrijos puso empeño en acortar distancias dando a su juego cuanto capacidad había en su conjunto, llegando a trenzar algunas jugadas vistosas aunque camaleones de peligro y profundidad. El Torrijos, a juzgar por lo que él agua y barro nos dejó en el área, es equipo bastante conjunto sin figuras en sus filas, joven y de poca experiencia, pero eso sí, pone en juego toda su voluntad y su propio. Careciendo de técnica montó su dispositivo defensivo en principio para luego a partir del 1-0 cambiar el sistema buscando con combatividad moral a toda prueba la ocasión propicia que le llevara al empate. Reveló que no venía en el puesto a dar mucha facilidad en ningún momento se entregó pese al dos-cero en contra.

El Villarrobledo, dentro de lo que más que aceptable, intentó sacar fruto de un empate en el que su más peligroso jugador era el pésimo estado del terreno de juego. Totalmente mutilado por lesiones y sanciones, hoy al igual que dominó en anteriores saltó al campo "repuestos" teniendo que acudir a Marín, portero reserva en el puesto de extremo izquierdo. Frente al Torrijos Villarrobledo jugó un buen partido teniendo que trabajar firme porque en el descanso el encuentro todavía no estaba resuelto. La buena labor de vanguardia, la seguridad del bloque defensivo y el incansable batallar de sus medios, inclinaron la balanza a su favor muy merecidamente y, a falta de sinceros, diremos que solo se quedó en 2-0, por ser goleada si Larache, Vizcaino y Pozo aciertan en aquellas ocasiones en las que, solos o con Ballesteros, malogran los goles que ya se cantaban.

CAMPANA antipoliomielítica

y de vacuna difteria, tétanos y tosferina.

Vacuna a tus hijos

Fotografado ANGAMA

Línea, directo, color; placas para puertas

Comandante López Guerrero, 5

Teléfono 21-31-51

Ciudad Real